

A qui de droit :

Ayant appris qu'un projet de construction de deux édifices de plus de 20 logements était sur le point d'être approuvé, je voudrais vous faire savoir le mécontentement général d'un tel projet, et vous préciser mon désaccord total.

Nous sommes tous tenus de respecter les hauteurs d'édifice, mais quand vient un promoteur... tout devient négociable. C'est inacceptable. Un tel projet ne correspond à aucun plan d'ensemble du quartier qui essaie, tant bien que mal, de garder une identité. Nous aurions besoin de petits immeubles résidentiels et d'une rue Ste-Catherine revitalisée par des projets, comme pour le Théâtre Séville par exemple.

J'espère qu'il ne sera pas donné suite à ce projet.

Isabelle Fougnyes  
rue Chomedey,  
Montréal